

Elogia ministro de cultura de Cuba el desempeño de la Asociación Hermanos Saiz



Holguín, 9 nov (RHC/ACN) Abel Prieto Jiménez, ministro de Cultura, elogió en la ciudad de Holguín el buen desempeño que identifica actualmente a la Asociación Hermanos Saiz (ASH), como institución juvenil artística de Cuba.

El titular del ramo reconoció la labor de esa organización al inaugurar la sede de la AHS en la provincia de Holguín, luego de participar en una reunión de trabajo de la Dirección Nacional y visitar instalaciones del sector cultural del oriental territorio.

Prieto Jiménez significó que contar con centros como este es una muestra de lo que puede hacerse para mejorar los espacios de debates y las proyecciones del trabajo de la Asociación Hermanos Saiz, a la cual instó a continuar fortaleciendo su labor en las diferentes ramas de la cultura y el arte.

La nueva casa del joven creador como se denomina también a esta sede juvenil-artística, se encuentra ubicada en el centro histórico de la ciudad de Holguín y fue calificada por el ministro de Cultura de espacio donde deben conjugarse los

diversos proyectos de la institución en apoyo al quehacer artístico cultural de la provincia.

Como parte de la apertura del centro, un espacioso local reconstruido y ampliado en las calles Martí y Máximo Gómez, dos de las principales arterias de la capital provincial, se inauguró la Exposición Suplemento Verbal con obras que reflejan temas históricos y contemporáneos de jóvenes creadores de la plástica holguinera.

Abel Prieto estuvo acompañado en su recorrido por Holguín por Luis Antonio Torres Iríbar miembro del Comité Central del Partido y primer secretario en el territorio, y Miguel Barnet, presidente de la Unión de Escritores y Artistas de Cuba, entre otros dirigentes políticos, del gobierno y del sector de la cultura.

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/111603-elogia-ministro-de-cultura-de-cuba-el-desempeno-de-la-asociacion-hermanos-saiz>



Radio Habana Cuba